



La periodista de El Norte Nieves Caballero, que presentó el libro de recetas, junto a Jaime Díaz-Astrain y Julia Rodríguez Lebrero, vicedecana del Colegio de Abogados. :: HENAR SASTRE

## LAS RECETAS DEL ABOGADO DÍAZ-ASTRAIN

Mientras otros estudiantes practicaban mil y una formas de preparar los macarrones, Jaime Díaz-Astrain aprovechó sus estudios de Derecho para sacar partido a las recetas caseras de su madre. Ahora, esta afición se ha convertido en el libro 'Derecho a la cocina. Un jurista en los fogones', que fue presentado ayer en el Colegio de Abogados.